

『第10回 阿南市子どもフェスティバル』に参加

10月28日(日)に阿南工業高等専門学校敷地内において、阿南市子どもフェスティバル実行委員会等の主催で「第10回 阿南市子どもフェスティバル」が開催されました。

フェスティバルでは、多数の教育機関、行政機関、民間企業が集まって、「子どもが遊ぶ」「子どもが試す」「子どもがものづくりをする」「子どもが大型体験をする」をモットーに各機関から催し物が執り行われました。



那賀川河川事務所でも、「のぞいて見よう川の中(那賀川に棲む水生昆虫たち)」というキャッチフレーズで、来場された子ども達に標本などを用いての水生昆虫の説明やクイズなどを行いました。



多数の子ども達に水生昆虫を見てもらいましたが、皆さん興味津々といった様子で熱心に説明を受けていました。

また、当イベント中には、東日本大震災での国交省が果たした役割のパネル展示や那賀川河川事務所の事業概要等のパンフレットの配布(約120部配布)も行いました。



那賀川河川事務所では、水生昆虫を通して川に親んでもらい、川の環境を考えるきっかけになるよう今後も活動を続けていきたいと思っております。